



SCHIFFCHEN BAUEN

Der Heilige Nikolaus ist auch Patron der Seefahrer. Das leitet sich von der Geschichte vom Kornwunder (→ siehe unter Geschichten) ab.

In einer Gruppenstunde kann man die Geschichte vom Kornwunder lesen, besprechen und dann kleine Schiffchen bauen, die man gemeinsam schwimmen lässt.

SCHIFFCHEN I:

Papierschiffchen falten und gute Wünsche draufschieben.

SCHIFFCHEN II:

Halbe Walnussschalen mit flüssigem Wachs füllen, kleinen Dochtrest hineinstecken und fest werden lassen – so entstehen Schwimmkerzen. Diese kleinen Kerzenschiffchen in einer großen Wasserschale schwimmen lassen (wirkt am besten im Dunkeln).

SCHIFFCHEN III:

Aus leeren Getränkekartons Schiffe bauen (auch mit anderen Verpackungsresten). Gemeinsam diese Boote in einen Bach mit leichter Strömung setzen und schauen, wie weit sie schwimmen. Achtung: Die Schiffe bitte auch wieder einsammeln und nicht als Müll am Bach liegen lassen...